



Stéphane MEUNIER

Newsletter Ecurie Aurmath



EDITO

Bonjour à tous,

L'été touche à sa fin, l'écurie a fait un bon meeting de Cabourg avec notamment 2 belles victoires et pas moins de 9 places (29% de réussite), ce qui est un bon ratio.

Comme chaque année arrivent en cette période, les ventes de yearling à Deauville, puis à Caen (septembre/octobre). C'est un moment important pour l'écurie car cela permet de rentrer des éléments pour l'avenir. D'ailleurs sont issus de ces ventes de bons chevaux comme Caviar du Vivier, Véa du Vivier ou Extra-light, pour ne citer qu'eux.

Nous débutons en course les jeunes 2 ans comme IDEALE DE BONNEFOI qui vient de faire 3ème à Bernay.

Je vous présente ce mois-ci un FOCUS SUR... l'élevage DELO et le portrait de LIONEL DORTHE.

Faisons enfin un point sur l'évolution des chiffres PMU depuis le confinement.

Bonne semaine et bonne rentrée à tous !



Dans ce numéro

Edito	1
ZOOM SUR... : l'élevage DELO	2
Victoires du mois/ les chiffres du PMU	3
Portrait : Lionel DORTHE	4

Ecurie Aurmath

Les Feugerets
61230 CROISILLES
Téléphone : 02.33.35.27.28



*Rédacteur de publication : Stéphane MEUNIER . Crédits photos : Ecurie Aurmath
Rédaction et mise en page : Olivier JACQUET. Diffusion : Ecurie Aurmath*



Nous vous proposons de vous faire découvrir **l'élevage des Délo**. Nous avons un cheval qui vient d'arriver, issue de leur savoir-faire : **GAINFUL DELO**.

Mais ils sont également propriétaires de **GOLD DIAMOND** arrivé également à l'écurie.

C'est également le moment de les présenter car ils sont vendeurs de leurs produits et ils en présentent aux ventes de yearlings de Deauville.

La structure Elodie Mangeard de Barros est installée au Haras des Authieux, près du Merlerault, dans l'Orne. Elle y anime, avec son époux, un centre d'élevage et d'entraînement. Le haras s'étend sur cent cinquante hectares, où paissent une vingtaine de poulinières et leurs produits. Un effectif majoritairement trotteur, assorti, cependant, de quelques pur-sang (dont une gagnante de Prix de Diane, tout de même !).

« Nous présentons des yearlings aux ventes de septembre d'Arqana Trot depuis plus de dix ans. Le meilleur prix atteint par l'un de nos élèves est 65 000 €. C'était pour Dreamer Delo, en 2014, et c'est Sébastien Guarato qui l'avait acheté. « Dreamer » a aussi été à la hauteur sur la piste, puisqu'il a gagné trois semi-classiques. Il est, aujourd'hui, l'un des continuateurs de Ready Cash au haras. »

La méthode de préparation et de travail : « On rentre les yearlings pour les préparer environ deux mois avant l'échéance. Ils sont marchés en main, au pas, et vont au tapis roulant. On les trotte également en longe. C'est un travail assez léger au final. Le but est de valoriser le cheval pour une vente et il faut garder à l'esprit qu'une telle préparation consiste à le mettre en condition de se présenter favorablement, non pas de prendre part à un entraînement ou à une course. »

Les présents espoirs : « Jaguar Délo (lot 17), Javanais Délo (lot 49), Jingle Délo (lot 87), Jet Stream Délo (lot 255) et Jukebox Délo (lot 334). Jourdain Délo (lot 470). Ils sont tous issus de belles naissances avec de beaux papiers.

DREAMER DELO un fils de Ready cash, il reste leur meilleur élément avec 237 750 €, il est aujourd'hui à la retraite.

RESULTATS

- 30/08/20 EVITA MADRIK avec Stéphane MEUNIER à BERNAY [PRIX DE LA VILLE DE BERNAY](#)



- 21/08/20 DOW JONES EMGE, 1'13"5, avec MARIE BAZIRE à CABOURG [PRIX D'ALENCON](#)

- 15/08/20 FEERIE DOTY avec Adèle DOYERE à CARENTAN [PRIX RENE PIGOUCHE](#)

- 09/08/20 DOZULE GITAN avec Mathilde COLLET, LA CHARTRE-SUR-LE-LOIR [PRIX OLIVIER LA-MOUREUX](#)

- 05/08/20 EVITA MADRIK avec Stéphane MEUNIER, LES SABLES D'OLONNE [PRIX DE LA TRANCHE-SUR-MER](#)

QUALIFICATIONS

[Izia Nini](#) qualifiée en 1'17"2 à Caen le 20 août (REAL DE LOU et RIVIERE D'OR) *Pm : ELMON

Félicitations aux propriétaires!

Brèves....

Les chiffres multimédia et PMU

« Audience du Quinté + en progression sur RMC Découverte. Voilà désormais deux mois et demi et que les téléspectateurs peuvent regarder quasiment au quotidien le Quinté + sur RMC Découverte en plus d'Equidia. Mais comment se comportent les audiences ?

Le Directeur du Pôle Images de l'institution, Arnaud de Courcelles, indique : « Au mois d'août, les audiences de l'émission Direct Quinté sont en hausse de 16% par rapport au lancement du 15 juin. Le programme réunit 182 000 téléspectateurs, atteignant régulièrement 200 000 le dimanche. Un record vient d'être affiché vendredi pour l'ultime Quinté + du meeting de Cabourg. Ce sont des résultats très encourageants que l'on peut mettre en parallèle aux bons résultats du Quinté + depuis six semaines (+6%). » Rappelons que RMC Découverte bénéficie du relais de l'antenne de BFM TV et qu'à l'occasion de quelques grandes dates dans l'année, c'est le Groupe M6 (via M6 et Paris Première) qui assure la retransmission de la course événementielle ». SC

Brèves suite...

Au premier semestre 2020 chiffre d'affaires des paris hippiques anj.fr 662 millions€ vs 542 millions en 2019, +22%. Impact crise sanitaire au deuxième trimestre chiffre d'affaires record depuis l'ouverture du marché en 2010 avec 362 millions€(+35%).

PORTRAIT : Lionel DORTHE



Cela fait 22 ans que **Lionel Dorthe** a attrapé le virus des courses : alors qu'il fréquentait un centre équestre, un marchand de chevaux lui propose d'acheter un trotteur. C'est le début de l'aventure avec Jalna de l'ante : elle fut de courte durée car celle-ci n'avait pas un niveau suffisant. Mais la bonne acquisition s'est faite au bout du 4ème achat avec **Ivoire du Moulin** : 559 442 € pour 20 victoires, sous l'entraînement de J. VAN EECKHAUTE. Vient ensuite **NOLAILA** : 384 350€ pour 12 victoires, sous l'entraînement de J. VAN EECKHAUTE puis V. Martens. Elle fut revendue pleine de Love you. C'est également la mère de « ET VOILA DE MUZE ».

Puis vient l'heure des investissements sur près de 16 chevaux ; mais la relève n'est pas là pour compenser les frais de pensions et autres. Plus tard se produira un grand bonheur avec la victoire de **REJETON DE JAG**, un produit de son élevage qui gagna dès sa première course à Cagnes sur Mer.

Aujourd'hui, ce chef d'entreprise, à la tête de Véranda Confort, possède 2 chevaux : **DOZULE GITAN** et **ENERGIE D'ANLOUNA** à l'écurie. La rencontre s'est faite par une recherche personnelle sur internet, puis après avoir visité le site Aurmath.com. Il contacte ainsi Stéphane, le courant est tout de suite passé ! La visite du centre d'entraînement a fini de séduire Lionel Dorthe.

Petite anecdote : c'est avec DOZULE GITAN, sous l'entraînement de Stéphane et sous la selle de Mathilde Collet, que la casaque de Lionel Dorthe a enregistré sa 100ème victoire !



Les projets ? à 64 ans, acquérir un troisième cheval et trouver une nouvelle locomotive pour encore prendre du plaisir !